



LAPORAN SEMESTER GENAP

2022-2023

SEKOLAH WAHANA HARAPAN KEDAUNG & TEGAL ANGUS



DAFTAR ISI

RINGKASAN KEGIATAN	03
PENDAHULUAN	04
PERKEMBANGAN SISWA	05
1. DATA SISWA WAHANA HARAPAN TAHUN AJARAN 2022-2023	
2. CERITA SISWA : JONATHAN RAFFA	
3. CERITA SISWA : FERNANDO WIJAYA	
PERKEMBANGAN GURU	10
1. JUMLAH GURU	
2. CERITA GURU : BAPAK MAXIMUS NABU	
AKTIVITAS SISWA	12
1. PERAYAAN KELULUSAN	
2. PERAYAAN HARI PASKAH	
3. PEMBAGIAN SUSU SEHAT	
4. GERAKAN SEKOLAH SEHAT DENGAN PEMBENTUKAN BANK SAMPAH	
PENGEMBANGAN SEKOLAH	15
1. AKREDITASI SEKOLAH WAHANA HARAPAN TEGAL ANGUS	
2. PENGEMBANGAN TALENTA MELALUI BERAGAM "CLUB TALENTA"	
3. PENGEMBANGAN FASILITAS LAB. KOMPUTER	

RINGKASAN KEGIATAN

Pada tahun ajaran 2022-2023, Sekolah Wahana Harapan berdampingan dengan anak-anak dan para guru untuk terus memperbaiki kualitas pendidikan bagi setiap murid dan masyarakat sekitar. Pada akhir tahun ajaran 2022-2023, Sekolah Wahana Harapan Kedaung memiliki 237 murid dan 10 guru serta di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus memiliki 216 murid dan 20 guru.

Beberapa pencapaian yang berhasil diraih oleh Sekolah Wahana Harapan yaitu, SD Sekolah Wahana Harapan Kedaung berhasil mendapatkan akreditasi B dan ada dua anak berprestasi yang mendapatkan juara 1 pada perlombaan bulu tangkis bernama Fernando Wijaya dan catur tingkat kecamatan yang bernama Jonathan Raffa . Kemudian Sekolah Wahana Harapan juga menjalin kerjasama dengan Bank Sampah Tri Alam Lestari dengan tujuan memberikan edukasi kepada anak-anak dalam memilah sampah, membantu anak-anak dalam mengasah kreativitas sehingga mampu menghasilkan barang yang tidak hanya bernilai tinggi namun juga dapat untuk diperjual belikan serta bekerjasama dengan Susu Oat Daily dalam rangka mencegah malnutrisi pada anak-anak dengan memberikan susu berbahan dasar oat yang menyehatkan kepada anak-anak diseluruh Sekolah Wahana Harapan.

Sekolah Wahana Harapan memiliki beberapa ekstrakurikuler seperti seni musik, seni tari dan olah rasa, barongsai, pramuka dan bulu tangkis. Kegiatan ekstrakurikuler ini sudah ada sejak tahun 2018 dengan tujuan agar siswa dapat mengembangkan kepribadian, bakat, dan kemampuannya di berbagai bidang di luar bidang akademik.

Terimakasih atas dukungan yang berkelanjutan dari para donatur dan kerjasama dengan berbagai pihak yang telah bersama membantu kami menghidupkan mimpi mereka.

PENDAHULUAN

Persoalan putus sekolah bukan hanya tantangan bagi pemerintah, namun juga para organisasi nirlaba. Data dari Survei Sosial Ekonomi Nasional (Susenas) menyebutkan puluhan ribu pelajar putus sekolah, mereka berasal dari keluarga kurang mampu. Anak usia sekolah dari keluarga inilah yang potensial keluar dari bangku sekolah.



Solusi untuk menolong anak putus sekolah yang tidak mampu yaitu melalui program pengembangan anak (CHILD) yang World Harvest miliki, salah satunya dengan membangun Sekolah Wahana Harapan. Dalam pelayanannya, sudah banyak anak yang telah mendapatkan dukungan dalam pendidikan secara holistik guna menghidupkan impian mereka.

Apa yang kami lakukan dengan pengembangan anak (CHILD)?

C : Character Building (Pembinaan Karakter)

H : Healthcare Services (Penyuluhan Kesehatan)

I : Integrated Education (Pendidikan Terpadu)

L : Leadership and Talent Development (Pengembangan Kepemimpinan dan Talenta)

D : Development of Family Small Business (Pengembangan UMKM Keluarga)

Mari bergabung bersama kami dalam menghidupkan impian setiap anak <https://www.worldharvest.id/>

PERKEMBANGAN SISWA



Pendidikan mempunyai peranan yang sangat penting dalam membangun sebuah negara. Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945 menyatakan bahwa salah satu tujuan Republik Indonesia adalah mencerdaskan kehidupan bangsa. Undang-Undang No. 39 Tahun 1999 tentang Hak Asasi Manusia Pasal 60 ayat 1 menyatakan bahwa “setiap anak berhak memperoleh pendidikan dan pengajaran dalam pengembangan pribadi sesuai dengan minat, bakat dan tingkat kecerdasannya”. Hal tersebut dapat diartikan bahwa setiap anak Indonesia berhak memperoleh pendidikan yang bermutu sesuai dengan minat dan bakat yang dimilikinya tanpa memandang status sosial, ras, etnis, agama, serta jenis kelamin.

Pendidikan merupakan salah satu sarana untuk meningkatkan kecerdasan dan keterampilan manusia. Pendidikan memegang peranan sentral dalam pembangunan bangsa dan negara, karena dari sanalah kecerdasan dan kemampuan bahkan watak bangsa di masa akan datang banyak ditentukan oleh pendidikan yang diberikan saat ini. Pendidikan berperan sebagai dasar dalam membentuk kualitas manusia yang mempunyai daya saing dan kemampuan dalam menyerap teknologi yang akan dapat meningkatkan produktivitas.

Sepanjang tahun ajaran 2022-2023 tercatat angka putus sekolah di Indonesia dari semua jenjang mencapai 76.834 orang. Jumlah siswa putus sekolah tingkat SD sebanyak 40.623 siswa, SMP 13.716 siswa, SMA 10.091 siswa, dan SMK 12.404 siswa. Beberapa faktor yang menyebabkan siswa putus sekolah yaitu lingkungan yang tidak mendukung, kurangnya perhatian orangtua dan yang paling besar yaitu kendala ekonomi. Putus sekolah merupakan suatu permasalahan yang dihadapi oleh negara berkembang atau negara miskin. Semakin tinggi angka anak putus sekolah mengindikasikan semakin rendahnya mutu atau kualitas pendidikan di negara yang bersangkutan, sebaliknya semakin rendah angka anak putus sekolah menunjukkan tingginya kualitas pendidikan di suatu negara.

(Source:<https://goodstats.id/article/anggaran-pendidikan-tinggi-namun-angka-putus-sekolah-justru-meningkat-sUV9E>)

World Harvest bertujuan untuk membantu anak-anak yang memiliki kendala dengan ekonomi agar dapat terus bersekolah dan menghidupkan impian mereka. Dalam rangka mewujudkan hal tersebut World Harvest berkomitmen membangun pemimpin bangsa melalui pendidikan. Saat ini World Harvest memiliki Sekolah Wahana Harapan yang berada di Kedaung & Tegal Angus. Semoga ini menjadi sebuah kontribusi nyata dari World Harvest dalam menghasilkan penerus bangsa yang berkualitas.



DATA SISWA WAHANA HARAPAN TAHUN AJARAN 2022-2023

JENJANG	TEGAL ANGUS	KEDAUNG
TK TAMAN KANAK-KANAK	44	49
SD SEKOLAH DASAR	88	188
SMP SEKOLAH MENENGAH PERTAMA	73	-
SMK SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN	11	-

**BERSAMA KITA TELAH
BERKONTRIBUSI MEMBANGUN
453 SISWA**



Selain itu, peserta didik merupakan individu yang sedang mengalami perkembangan menuju kedewasaan. Perkembangan peserta didik sangat dipengaruhi oleh faktor lingkungannya seperti sosial budaya, ilmu pengetahuan dan teknologi. Oleh sebab itu, perkembangan peserta didik perlu didampingi untuk mencapai perkembangan yang optimal dengan menciptakan lingkungan belajar yang kondusif dimana tidak hanya berupa kegiatan akademik, namun juga pada kegiatan non akademik-nya.

Kualitas kegiatan non akademik pada suatu lembaga pendidikan memiliki peranan yang sangat penting dan merupakan sebuah gambaran kualitas sebuah lembaga pendidikan. Pengelolaan kegiatan non akademik yang baik bukan hanya menambah nilai lebih terhadap nama baik sekolah di antara sekolah-sekolah yang lain, namun juga merupakan wadah pembinaan peserta didik yang holistik. Siswa harus dikembangkan sesuai bakat, minat, dan potensi yang mereka miliki, karena setiap dari mereka unik dengan kemampuan yang beragam.

Melalui kegiatan non akademik tersebut, sudah banyak siswa-siswi berprestasi yang mengikuti perlombaan ataupun pementasan baik tingkat sekolah maupun daerah. Dengan pengalaman dan penghargaan yang mereka dapatkan, tentu akan memotivasi mereka menjadi lebih baik kedepan serta memacu tindakan belajar yang efektif sehingga dapat berpengaruh dalam mengoptimalkan potensi yang dimilikinya.



CERITA SISWA JONATHAN RAFFA

Jonathan Raffa, 10 tahun yang bersekolah di Sekolah Dasar Wahana Harapan Kedaung. Raffa memiliki impian untuk menjadi seorang pemain catur profesional. Pada tanggal 14 Juni 2023 Raffa berhasil memenangkan perlombaan catur tingkat kecamatan di Sepatan Timur. Melalui program Sponsor a Child, World Harvest dan para donatur dapat terus mendukung impian setiap anak binaan yang ada di Sekolah Wahana Harapan.





CERITA SISWA FERNANDO WIJAYA

Fernando Wijaya, 10 tahun, bersekolah di Sekolah Dasar Wahana Harapan Kedaung, berhasil memenangkan juara pertama bulu tangkis pada olimpiade nasional tingkat kecamatan dengan jumlah 24 sekolah yang berpartisipasi. Berkat kerja keras dan ketekunan yang dimiliki ia terus berusaha untuk menghidupkan mimpinya.



PERKEMBANGAN GURU

Salah satu komponen penting dalam pendidikan adalah guru. Guru dalam konteks pendidikan mempunyai peran yang besar dan strategis. Hal ini disebabkan gurulah yang berada di barisan terdepan dalam pelaksanaan pendidikan. Gurulah yang langsung berhadapan dengan peserta didik untuk mentransfer ilmu pengetahuan dan teknologi sekaligus mendidik dengan nilai-nilai positif melalui bimbingan dan keteladanan.

Guru adalah seorang pendidik yang profesional yang tugas utamanya mendidik, mengajar, membimbing, melatih, menilai dan mengevaluasi para peserta didik baik dalam lembaga pendidikan formal maupun non formal pada semua jenjang dari pendidikan usia dini, dasar dan menengah.

Tanpa guru proses pendidikan akan timpang bahkan tidak terarah. Manusia tidak akan dapat membedakan mana yang baik dan mana yang buruk, karena mereka tidak mendapat bimbingan dari guru. Berikut adalah guru-guru berkualitas yang telah mengabdikan bersama World Harvest melalui pelayanannya di Sekolah Wahana Harapan :

JENJANG	TEGAL ANGUS	KEDAUNG
TK TAMAN KANAK-KANAK	3	2
SD SEKOLAH DASAR	8	8
SMP SEKOLAH MENENGAH PERTAMA	7	-
SMK SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN	2	-

Peranan guru sangat penting dalam proses pembelajaran, serta memajukan dunia pendidikan. Kualitas peserta didik dalam dunia pendidikan sangat bergantung pada mutu guru. Karena itu guru harus memiliki kompetensi yang sesuai dengan standar nasional pendidikan agar dapat menjalankan tugas dan perannya dengan standar kompetensi yang baik yang menghasilkan peserta didik menjadi manusia yang berilmu dan memiliki keterampilan-keterampilan tertentu.

Seorang guru harus mampu mendemonstrasikan kemampuannya di depan siswa dan menunjukkan sikap-sikap terpuji dalam setiap aspek kehidupan. Guru merupakan sosok ideal bagi setiap siswa. Biasanya apa yang dilakukan guru akan menjadi acuan bagi siswa. Dengan demikian guru sebagai model bagi siswa, maka semua gerak langkahnya akan menjadi teladan bagi setiap siswa

Dalam meningkatkan profesi dan kompetensi seorang guru haruslah mempunyai sebuah keahlian dalam bidang yang diembannya karena adanya sebuah tuntutan yang harus dikerjakan bagi seorang pendidik supaya mutu pendidikan di sebuah lembaga bisa tercapai. Guru tak hanya berperan untuk mengajarkan ilmu-ilmu saja, namun ada beberapa peran guru lainnya dalam proses pembelajaran yaitu guru sebagai pendidik, fasilitator, inovator dan motivator.



BAPAK MAXIMUS NABU

Salah satu cerita dari guru sebagai motivator berasal dari guru Sekolah Wahana Harapan yang bernama **Bapak Maximus Nabu**. Bapak Maximus merupakan guru dari Sekolah Wahana Harapan Kedaung sejak tahun 2016 yang berasal dari Nusa Tenggara Timur. Dalam masa pengajarannya, Bapak Maximus telah dipercaya untuk mempersiapkan murid-murid di sekolah sebagai peserta inti olimpiade dan Bapak Maximus juga terlibat dalam kegiatan Kelompok Kerja Guru untuk peningkatan kualitas guru & pendidikan di Sepatan Timur.

AKTIVITAS SISWA

PERAYAAN KELULUSAN



Kelulusan merupakan hal yang sangat dinantikan oleh setiap siswa yang berada di setiap akhir jenjang pendidikan mereka. Perayaan kelulusan merupakan perayaan pelepasan sekaligus merayakan hasil kerja keras setiap siswa selama 1 tahun ajaran berlangsung. Setiap sekolah melangsungkan perayaan kelulusan berbeda-beda. World Harvest merayakan kelulusan Sekolah Wahana Harapan pada bulan Juni tahun 2023 dan dihadiri sebanyak 114 murid mulai dari jenjang TK sampai SMP. Perayaan kelulusan ini memiliki arti bahwa setiap siswa Sekolah Wahana Harapan telah mampu untuk melanjutkan ke tingkat selanjutnya yang lebih tinggi.

PERAYAAN PASKAH DI SEKOLAH



Perayaan Paskah diadakan serentak di Sekolah Wahana Harapan pada 10 April 2023. Tema Paskah tahun ini yaitu “Buat Hidup Lebih Baik” yang memiliki tujuan agar seluruh siswa memiliki semangat dalam menjalani kehidupan mereka dan menghidupkan impian mereka karena Yesus telah bangkit dari kematian serta memberikan pengharapan baru bagi setiap orang yang percaya kepadaNya.

PEMBAGIAN SUSU SEHAT



Bagi anak-anak di seluruh Indonesia, tahun 2023 adalah tahun yang penuh dengan tantangan yang sulit dan krisis yang sulit diatasi. Jutaan orang menderita akibat banjir dan badai berjuang untuk mengakses layanan penting di tengah dampak dari pandemi. Ini adalah salah satu faktor yang menyebabkan krisis gizi global, dengan 17 juta anak menderita malnutrisi di seluruh Indonesia. Sepanjang tahun, banyak masyarakat melihat harga makanan pokok dan barang-barang meroket, mendorong lebih banyak keluarga ke dalam kemiskinan.

Selama lebih dari 30 tahun, World Harvest telah bekerja untuk membantu anak-anak untuk mendukung perkembangan pendidikan mereka dan kesehatan mereka. World Harvest terus berjuang mengubah hidup anak-anak dengan fokus untuk menjangkau yang paling rentan. Hasil yang disampaikan dalam laporan ini dicapai melalui dedikasi dan keberanian dari hampir seluruh staff & volunteer kami yang berada di wilayah Jakarta & Tangerang.

Kami membuat terobosan dalam mencegah malnutrisi pada anak. Kami bekerja sama dengan Oat Daily untuk membagikan susu sehat secara gratis kepada anak-anak di 19 titik JABODETABEK sebanyak lebih dari 5400 anak mendapat manfaat dari program pencegahan malnutrisi ini. Terobosan ini berhasil dilaksanakan berkat kekuatan kemitraan kami dan dukungan dari para donatur kami. Sepanjang tahun, World Harvest memperluas keterlibatan dan kerja inovatifnya dengan pemerintah dan sektor swasta.

Dengan dukungan Anda yang berkelanjutan, kami dapat melanjutkan pencapaian yang dibuat pada tahun 2023 untuk menjadikan anak-anak Indonesia yang sehat dan berprestasi.

GERAKAN SEKOLAH SEHAT DENGAN PEMBENTUKAN BANK SAMPAH

Sekolah Wahana Harapan bekerjasama dengan salah satu organisasi yaitu Bank Sampah Budi Luhur merupakan bank sampah unit yang sudah berdiri sejak tahun 2014. Bank Sampah Budi Luhur, terletak di Jl. H. Gaim No.50, RT.10/RW.2, Petukangan Utara, Kec. Pesanggrahan, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta.

Bank Sampah didirikan dengan tujuan memberikan edukasi kepada masyarakat melalui pendekatan secara langsung mengenai pentingnya hidup bersih serta menggunakan sampah dengan kreatif. Edukasi ini dilakukan dengan memberikan pengetahuan kepada masyarakat mengenai pengelolaan dan pemilahan sampah, dimana sampah yang telah dipilah dapat ditabung di Bank Sampah kemudian mendapatkan uang sesuai dengan jumlah sampah yang masyarakat tabung dimana daripada sampah yang terkumpul ini juga dapat dikembangkan menjadi karya kreatif yang berguna. Selain itu, Bank Sampah juga mengedukasi masyarakat, bahwa dengan masyarakat mengelola dan memilah sampah di rumah, masyarakat juga turut dalam menjaga lingkungan sekitar serta mendapatkan sumber penghasilan dari menabung sampah.



World Harvest telah bekerjasama dengan Bank Sampah Budi Luhur sejak awal Desember tahun 2022, kerjasama tersebut telah membantu memberikan edukasi dan keterampilan dalam hal mengolah barang-barang yang sudah tidak terpakai menjadi barang bernilai tinggi kepada seluruh siswa-siswi Sekolah Wahana Harapan. Salah satu contoh pembuatan produk yang diajarkan kepada siswa Wahana Harapan yaitu daur ulang kaleng bekas menjadi celengan dan kertas bekas menjadi tempat pensil.



PENGEMBANGAN SEKOLAH

Pengembangan sekolah merupakan salah satu wujud dari salah satu fungsi manajemen sekolah yang amat penting yang harus dimiliki sekolah. Rencana dan strategi pengembangan sekolah berfungsi untuk memberi arah dan bimbingan bagi para pelaku sekolah dalam rangka menuju tujuan sekolah yang lebih baik (peningkatan dan pengembangan) dengan resiko yang kecil dan untuk mengurangi ketidakpastian masa depan.

Strategi merupakan rencana yang menjelaskan interaksi antara orang-orang dengan suatu lembaga. Pengembangan strategi dapat dilihat dari hal-hal terpenting, dengan adanya tujuan perubahan secara pasti, orang-orang yang harus terlibat dalam perubahan itu, perubahan yang direncanakan berfungsi dalam praktik lapangan, perubahan tersebut diharapkan terimplementasikan dengan baik.

AKREDITASI SWH TEGAL ANGUS



Dalam upaya peningkatan mutu pendidikan nasional secara bertahap ke arah yang dimaksudkan sesuai dengan peraturan Undang-Undang No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional, harus dilakukan pengembangan dan sekaligus membangun sistem pengendalian mutu pendidikan melalui empat program yang terintegrasi, yaitu: standarisasi pendidikan, evaluasi mutu sekolah, akreditasi sekolah, dan sertifikasi peningkatan mutu pendidik. Standarisasi pendidikan haruslah dimaknai sebagai upaya penyamaan arah pendidikan secara nasional yang memiliki keleluasaan dan sekaligus keluwesan dalam implementasinya. Untuk mencapai kualitas yang optimal maka standar pendidikan harus dijadikan pedoman oleh stakeholder pendidikan yang menjadi penggerak tumbuhnya ide dan kreativitas dalam mencapai standar nasional yang ditentukan. Akreditasi sekolah adalah suatu kegiatan penilaian kelayakan dan kinerja suatu sekolah berdasarkan kriteria (standar) yang ditetapkan dan dilakukan oleh Badan Akreditasi Sekolah (BAS) yang hasilnya diwujudkan dalam bentuk pengakuan peringkat kelayakan sebagaimana diatur dalam Keputusan Menteri Pendidikan Nasional 087/U/2002.

Adanya kebijakan akreditasi sekolah di Indonesia adalah bahwa setiap warga negara berhak memperoleh pendidikan yang bermutu. Untuk dapat menyelenggarakan pendidikan yang bermutu, maka setiap satuan/program pendidikan harus memenuhi atau melampaui standar yang dilakukan melalui kegiatan akreditasi terhadap kelayakan setiap satuan/program pendidikan.

Pada tanggal 03 Mei 2023, Sekolah Wahana Harapan di Tegal Angus telah berhasil mendapatkan akreditasi B untuk jenjang SD. Semoga dengan akreditasi baru yang telah berhasil diperoleh ini menjadi penambah semangat kinerja kepala sekolah, guru dan peserta didik itu sendiri untuk terus melakukan yang terbaik demi meningkatkan dan menjadi contoh bagi Sekolah Wahana Harapan lainnya.

PENGEMBANGAN TALENTA MELALUI BERAGAM "CLUB EKSTRAKULIKULER"

Ekstrakurikuler merupakan kegiatan non akademik yang dilakukan peserta didik sekolah dan umumnya di luar jam belajar. Kegiatan ekstrakurikuler ditujukan agar siswa dapat mengembangkan kepribadian, bakat, dan kemampuannya di berbagai bidang di luar bidang akademik.

Kegiatan dari ekstrakurikuler ini sendiri dapat berbentuk kegiatan pada seni, olahraga, pengembangan kepribadian, dan kegiatan lain yang bertujuan positif untuk kemajuan dari siswa-siswi itu sendiri.

Sekolah Wahana Harapan Kedaung dan Tegal Angus memiliki beberapa ekstrakurikuler seperti seni musik, seni tari dan olah raga, barongsai, pramuka dan bulu tangkis. Dengan beragam club ekstrakurikuler ini diharapkan setiap siswa dapat mengembangkan minat, bakat dan potensinya yang terbaik. Maju terus anak-anak Wahana harapan.



PENGEMBANGAN FASILITAS LAB. KOMPUTER



Sarana dan prasarana merupakan hal yang sangat vital dalam menunjang kelancaran atau kemudahan dalam proses pembelajaran, dalam kaitannya dengan pendidikan yang membutuhkan sarana dan prasarana dan juga pemanfaatannya baik dari segi intensitas maupun kreativitas dalam penggunaannya oleh guru maupun oleh siswa-siswi dalam kegiatan belajar mengajar.

Dalam perkembangan dunia pendidikan saat ini setiap lembaga pendidikan baik formal maupun non formal berusaha untuk memberikan dan melengkapi fasilitas yang ada di lembaganya untuk memenuhi kebutuhan semua warga sekolah baik itu guru dan peserta didik. Dalam upaya melengkapi fasilitas yang ada sebuah lembaga pendidikan dikatakan maju apabila ketersediaan sarana dan prasarana yang memadai berkaitan dengan proses belajar peserta didik.

Karena kendala keuangan banyak sekolah-sekolah yang belum mampu untuk dapat memberikan fasilitas yang lengkap kepada siswa di sekolah tersebut. Salah satu fasilitas yang dikembangkan sejak awal tahun 2022 yaitu pengadaan Lab. Komputer yang lengkap di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus. Dengan adanya fasilitas lab. komputer ini dapat memberikan akses bagi setiap pelajar ke dunia pengetahuan dan informasi yang lebih luas. Hal ini berarti pelajar nasional dapat menjadi bagian dari pelajar internasional, secara khusus untuk siswa SMK jurusan Multimedia di Sekolah Wahana Harapan, Tegal Angus.

TERIMA KASIH
*untuk setiap dedikasi donatur dalam
menghidupkan impian anak-anak Indonesia.*

